



*El nombramiento de los ministros de la Suprema Corte de Justicia en México (Ficha Bibliográfica del Capítulo)*

*Autores:* Astudillo Reyes, César Iván

*Título del libro:* *La justicia constitucional y su internacionalización. ¿Hacia un lus Constitutionale Commune en América Latina?*

*País:* México

*Lugar de publicación:* México D.F

*Editorial:* Universidad Nacional Autónoma de México

*Año de publicación:* 2010

*Serie o colección:* Ninguna

*ISBN del Libro:* 978-607-02-1920-7

*Formato:* Impreso